
 

平成 26 年 7 月 22 日 

書記：学生会代議員総会議長 柳原 樹 

文責：柳原 樹 

代議員総会 

今回の総会内容 

・ねぶた学生賞について 

・新代議員議長について 

・2014 年度 大瓜生山祭予算案決議 

・2014 年度 学生会学生企画補助制度 企画者プレゼン 

・学長とおしゃべり会についての報告 

・学生生活委員会 岸本先生より挨拶 

 

 

【ねぶた学生賞について】                        担当：中山先生 

創造学習センターの中山先生より京造ねぶたの「学生賞」の選定についての依頼がありました。

例年同様、一回生以外の代議員による投票を行って欲しいとのことです。投票方法などの詳細は

適当な時期に教学事務室からメール連絡があります。 

 

 

【新代議員議長について】                        担当：柳原 樹 

 新代議員議長の候補者が 2 人立候補しました。総会の中では立候補の締切は７月 31 日までに現

代議員総会議長の柳原に相談、もしくは教学事務室に相談をお願いしていました。 

結果、総会後に追加で 1 名の立候補があったので計 3 名の立候補になりました。 

 

 

【2014 年度 大瓜生山祭予算案決議】                 担当：佐藤 紘平  

 予算案の変更の説明の後、予算案の決議がありました。決議の結果、今回の議決権 80 票の 3分

の 2以上の 64 票の賛成を得たので可決となりました。 

 

 

【2014 年度 学生会学生企画補助制度 企画者プレゼン】       担当：岡村 かりん  

 ７つの企画のプレゼンと決議が行われました。７つの企画のうち下記の 5 つの企画が可決し、

補助金が支給されます。 

 



『内田彩香 個展』  

美術工芸学科・総合造形コース４回生 内田彩香さん 

〈期間〉2014 年 9 月 2 日～9 月 7 日 

〈場所〉GALLERY MARONIE／GALLERY3 

〈金額〉￥78,820－                            賛成者 68 人 

 

『展示』  

情報デザイン学科・先端表現デザインコース 3 回生 豊嶋 真帆さん 

〈期間〉2014 年 8 月 9 日～8 月 10 日 

〈場所〉東京国際展示場“東京ビッグサイト”東 6ホール 

〈金額〉￥100,000－                            賛成者 54 人 

 

 

『宮原 野乃実 個展』  

美術工芸学科・総合造形コース４回生 宮原 野乃実さん 

〈期間〉2014 年 9 月 2 日～9 月 7 日 

〈場所〉GALLERY MARONIE／GALLERY4 

〈金額〉￥100,000－                           賛成者 60 人 

 

 

 『アイリッサ テキスタイルショー』  

美術工芸学科・染織テキスタイルコース 2 回生 完戸 小百合さん 

〈期間〉2014 年 10 月～11 月の間で審議中 

〈場所〉ギャルリオーブ前(仮)審議中 

〈金額〉￥50,505                             賛成者 58 人 

 

 

『DreamDriveProject』 

                  美術工芸学科・油画コース４回生 山本 昂二郎さん 

〈期間〉2014 年 8 月 15 日～9 月 15 日 

〈場所〉主に国道一号線・旧東海道を走行 

〈金額〉￥51,990－                            賛成者 72 人 

 

 

                                         以上 



 

 

【前回の学長とおしゃべり会についての報告】               担当：瀧澤 亮  

 ７月１日に行った学長とおしゃべり会について報告がありました。 

当日は９人の学生が集まり、学長に一人一つ以上質問する形で行われました。 

６月期の総会で、岩倉グラウンドの貸出道具を学生会費から購入の決議があったのですが、否

決に終わりました。学長は現在学生から集められている学生の為に使用される学生会費がたくさ

ん余っている状態なのに対し、学生会費を使用するチャンスがあるにもかかわらず逃してしまう

のは少し勿体無いのではないかとおっしゃりました。自分には関係がなくても同じ京造生の仲間

が喜ぶことに手を差し伸べることができる力がつけばもっと学校がよくなるのではないかという

話がありました。 

そして昨年の総会で一度上がった、人間館から至誠館のエレベーターに続く通路に屋根がない

という問題が再度話題になりました。 

学長はその問題も、自分には関係のない人が多く反対多数で否決に終わってしまったのですが、

貸出道具購入の話と同じことが言えると話しました。 

他にも就職活動の話がでたのですが、なんと尾池学長は就職活動を行った経験が全くなかった

そうです。そんな尾池学長が「就職活動なんてせずに海に行け！」とおっしゃったのですが、き

っと就職活動などで悩んだ時には遊びに行けという意味を含んでいるのだと思います。 

素敵な話ができるとても貴重な機会だったのでまた行いたいと考えています。 

 

 

【学生生活委員会 岸本先生より挨拶】                  担当：岸本先生 

 学生生活委員会の岸本先生より挨拶がありました。 

代議委員であることはまさに裏方の仕事ですが、なくてはならない必要とされる仕事です。各自

がその責任を持ち、誇りをもって仕事をしてくださいとのことです。 

 

 

次回総会 9 月 30 日（火）NA302 にて 18：10～です。 

 

 

 

議会に関する注意点 

・総会で取り上げる議題ですが、随時教学事務室へ提出できます。毎月 15 日まで 

・どんな些細なことでも議題として取り上げることが出来ます。 

・各代議員は各コースの学生の意見によく耳を傾けてください。 


